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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ８ 

令和 ２年 ８月２７日 

午前・午後 ９時２５分    

議会名 令和 ２ 年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １８ 番    鶴見義明 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．コロナ禍における教育行

政について 

（１）児童生徒への対応につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①感染症対策は児童生徒が感染症について理解する

ことが必要です。指導はどのようにしていますか。 

 

②最近の傾向として家庭内感染も問題になっていま

す。登校時の健康状態の把握はどのようにしてい

ますか。 

 

③教室内は密になりやすい空間です。児童生徒の間

隔の確保や換気は十分にできていますか。 

 

④保護者から感染が不安で欠席させたいとの相談が

あった場合の対応はどのようにしますか。 

 

⑤学校再開後の授業時数の補足状況について現状は

どのようになっていますか。 

 

⑥児童生徒の安全と豊かな学びのために、少人数学

級が各地で実施される状況にあります。少人数学

級についての見解をお聞きします。 

 

⑦各種行事の取り組みについての現状はいかがです

か。 
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（２）教員の勤務状況につい

て    

 

 

 

 

（３）学校において感染者が

発生した場合の対応について 

 

 

 

①学校再開後、教員の仕事が増えているといわれて

いますが、実態はどのようになっていますか。 

 

②感染症対策のため従来にない業務が増えたようで

すが、主にどのような仕事が増えたのでしょうか。 

 

①児童生徒や教職員の感染者が発生した場合のマニ

ュアルはできているのでしょうか。 

 

②感染者が発生し、臨時休校とする場合は、どのよ

うな判断をして決定するのでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


